

Ressort: Gesundheit

US-Mediziner: Erstmals HIV-positives Baby geheilt

Oxford/Mississippi, 03.03.2013, 23:44 Uhr

GDN - US-Mediziner von der University of Mississippi wollen erstmals bei einem etwa zwei Jahre alten Kleinkind eine Heilung von einer HIV-Infektion beobachtet haben. Das Mädchen war HIV-positiv auf die Welt gekommen, aber bereits unmittelbar nach der Geburt mit drei verschiedenen Medikamenten behandelt worden.

Die Mutter selbst war hingegen während der Schwangerschaft noch nicht behandelt worden, wie am Sonntag auf der "Conference on Retroviruses and Opportunistic Infections" in Atlanta mitgeteilt wurde. Schon bisher war bekannt, dass eine frühe medikamentöse Behandlung von HIV-positiven Müttern während der Schwangerschaft das Risiko einer Übertragung auf das Kind drastisch reduziert. Der jüngste Behandlungserfolg sei jedoch eine Wende in der AIDS-Forschung, so die US-Mediziner.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9090/us-mediziner-erstmals-hiv-positives-baby-geheilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619